



GARDA MEDIA

Dandim 0736/Batang Resmi Tutup TMMD Sengkuyung Tahap III Tahun 2022

Edi Purwanto - PEKALONGAN.GARDAMEDIA.ID

Nov 9, 2022 - 15:27



Batang - Upacara Penutupan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung tahap III di Lapangan Madugowongjati, Kecamatan Gringsing, Rabu (9/22), dipimpin langsung oleh Komandan Kodim 0736/Batang, Letkol Inf. Ahmad Alam Budiman, S.E., M.I.Pol, M.Han. Pelaksanaan TMMD kali ini mampu menuntaskan pembangunan jalan cor rabat beton menghubungkan Dukuh Madugowong ke Dukuh Jati Desa Madugowongjati Kecamatan Gringsing sepanjang 350 Meter, Lebar 3,5 Meter Telford/Makadam dan Rabat Beton Panjang 310 Meter, Lebar 3 Meter, Tebal 0,15 Meter dan Gorong-gorong Plat Beton 5 Buah Panjang 1,2 M dan Lebar 4 M yang merupakan akses warga Desa Madugowong Jati yang menghubungkan Dukuh Jati dengan Dukuh Lemponsari.

Sasaran Non Fisik di antaranya Penyuluhan Wawasan Kebangsaan dan Bela Negara, Penyuluhan Kamtibmas, Penyuluhan UU Perkawinan, Penyuluhan Pertanian, Penyuluhan Peternakan, Penyuluhan Narkoba,

Penyuluhan dan Pelayanan KB, Penyuluhan Sanitas/ Jamban, Penyuluhan Penanggulangan Bencal, Penyuluhan Stunting. Penandatanganan Naskah penyerahan hasil Kerja TMMD dari Dandim 0736/Batang Letkol INF Ahmad Alam Budiman, S.E, M.I.Pol, M.Han (Selaku Dansatgas) kepada Pj. Bupati Batang Dra. Lani Dwi Rejeki,M.M disaksikan oleh Forkopimda Batang.

Dandim 0736/Batang Letkol Inf Ahmad Alam Budiman, S.E, M.I.Pol, M.Han membacakan Amanat dari Pangdam IV/Diponegoro pada Penutupan TMMD sengkuyung Tahap III TA.2022. Sebagai insan yang bertakwa, pertama-tama marilah kita senantiasa memanjatkan puji syukur ke hadirat Tuhan Yang Maha Esa, karena atas limpahan rahmat dan ridho-Nya, kita masih diberikan kekuatan dan kesehatan, sehingga dapat hadir pada upacara penutupan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke 115 tahun 2022 di masing-masing wilayah, dalam keadaan sehat wal'afiat.

Berkaitan dengan itu, saya mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang tinggi kepada semua pihak, diantaranya para anggota TNI - Polri, Pemerintah Daerah dan segenap komponen masyarakat yang selama satu bulan, sejak tanggal 11 Oktober sampai dengan 9 November 2022, saling bahumembahu bersama - sama menyelesaikan program TMMD ke - 115.

Peserta upacara dan hadirin sekalian yang saya hormati. Kita ketahui bersama, TNI AD melaksanakan Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) sejak tahun 1980 an dan sangat dirasakan manfaatnya oleh masyarakat Kodam IV/Diponegoro sebagai bagian dari TNI AD, melalui program TMMD Reguler dan Sengkuyung berupaya membantu Pemerintah Daerah dalam mempercepat pembangunan diwilayah guna meningkatkan kesejahteraan masyarakat, terutama di daerah-daerah 3 T (Terdepan, Terpencil, dan Tertinggal), perbatasan, daerah kumuh perkotaan maupun daerah yang dilanda bencana alam.

Kegiatan TMMD ini merupakan wujud kepedulian Kodam IV/Diponegoro terhadap peningkatan kesejahteraan masyarakat guna mewujudkan Indonesia yang kuat, sesuai dengan tema TMMD ke 115 TA. 2022 yaitu TMMD Dedikasi Terbaik Membangun NKRI. Peserta upacara dan hadirin sekalian yang berbahagia.

Sebelum mengakhiri amanat saya, saya sampaikan beberapa perhatian sebagai berikut :

Pertama. Pelihara semangat gotong royong, sinergitas dan silaturahmi dengan seluruh komponen masyarakat demi menjalin kemanunggalan antara TNI rakyat.

Kedua. Jaga dan rawat sarana hasil program TMMD, agar bermanfaat bagi masyarakat dan memiliki usia pakai yang panjang.

Ketiga. Kepada Dansatgas TMMD, lakukan evaluasi secara menyeluruh terhadap pelaksanaan TMMD untuk dijadikan bahan perbaikan pada pelaksanaan TMMD mendatang.

Keempat. Selalu jaga kesehatan dengan rajin berolahraga dan tetap terapkan Protokol Kesehatan karena Pandemi Covid-19 belum berakhir. Jelasnya.